
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que informe 

a esta Casa de Leis, em tempo hábil, por que não houve até o momento o chamamento 

público das entidades para o termo de fomento. 

Além disso, este vereador teve conhecimento de que não foram pagas 

verbas do termo de fomento e emendas impositivas do ano passado a algumas entidades, 

como a APAE, Conselheiros de Deus, e Anjos de Rua. Por que isso aconteceu? 

Este vereador solicita que tome providências para regularizar todos os 

pagamentos às entidades do nosso município. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 16 de outubro de 2023 
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